

# LIEBES NETZWERK,

Liebe Napoko-Mitglieder,

der Sommer ist heiß (auch, wenn sich das Wetter etwas abgekühlt hat). Wir haben Updates zur nächsten Lunchbreaks, zur Wahl und auch den Call for Participation für das Kolloquium 2023 für Euch!

### I. Lunchbreak am 15. August: Tidycomm v0.3

Das Sommerloch wollen wir mit einer ganz **praktischen Lunchbreak** füllen. Wer in der Vergangenheit bereits mit tidycomm in R gearbeitet hat oder in der Zukunft seine Datenanalyse und Visualisierung in R effizienter gestalten möchte, ist herzlich zur nächsten Lunchbreak am **15. August um 13 Uhr** eingeladen.

Our very own Lara Kobilke (LMU) gibt dort einen Einblick in die aktuelle Development Version des R Paketes "tidycomm". Diese wartet mit vielen Convenience Functions zur Skalierung von Daten, zur Hypothesentestung und zur Visualisierung der gängigen statistischen Verfahren auf. Auch wer noch nie mit R gearbeitet hat, wird motiviert, damit vielleicht alsbald anzufangen.

Meldet Euch wie immer gern direkt per Mail an: <a href="mailto:sprecher@napoko.de">sprecher@napoko.de</a>

# I. Sprecher:innen Neuwahlen ab 17.10.2023

Die Neuwahl des Napoko-Sprecher:innen-Teams für den Zeitraum 2023-2025 steht bevor. Am 17. September werden die Kandidat:innen vorgestellt. Am 17. Oktober 2023 öffnet das digitale Wahllokal für alle, die bis zum 1. Oktober Mitglied bei NapoKo sind. Ihr habt dann sieben Tage Zeit, eure Stimme abzugeben.

Die Bekanntgabe der Ergebnisse erfolgt am 24. Oktober 2023. Die neuen Sprecher:innen werden voraussichtlich zum Kolloquium Mitte November vorgestellt.



Zusätzlich zur Sprecher:innenwahl möchten wir eure Meinung zur Beibehaltung des Namens "NapoKo" (Nachwuchsnetzwerk Politische Kommunikation) oder einer möglichen Änderung auf "MiPoKo" (Mittelbaunetzwerk Politische Kommunikation) hören. Euer Feedback – in Form einer einfachen Stimme – werden wir im Rahmen der Sprecher:innenwahl einfach mit erheben.

Weitere Informationen zur Wahl findet ihr auf www.napoko.de.

#### I. Bist du unser:e nächste:r Sprecher:in?

Die Rolle des NapoKo-Sprechers/der Sprecherin ist eine bereichernde Aufgabe, die ein tolles Team, Gestaltungsfreiheit und Erweiterung des eigenen Netzwerkes bietet. Es ermöglicht eine spannende und lehrreiche Perspektive auf das wissenschaftliche System. Die Amtszeit als Sprecher:in erstreckt sich von November 2023 bis November 2025. Interessierte können sich bis zum 1. September 2023 als Kandidat:in aufstellen lassen, indem sie sich per E-Mail mit einer kurzen Vorstellung an sprecher@napoko.de anmelden.

Sorgen, ob man sich das Amt zutraut, sind unbegründet. Das neue Team erhält eine ausführliche Übergabe und Unterstützung bis ins erste Quartal 2024. Alumni- und Fachgruppensprecher:innen stehen auch darüber hinaus jederzeit mit Rat und Tat zur Seite.

## III. Jetzt Bewerben! Kolloquium am 17.11.2023

Wir freuen uns, euch herzlich zum diesjährigen NapoKo-Kolloquium einzuladen, das am 17. November an der Ludwig-Maximilians-Universität München in Person stattfinden wird.

Das NapoKo-Kolloquium bietet eine inter- und transdisziplinäre Plattform für Wissenschaftler:innen in der Qualifikationsphase aus dem Bereich der politischen Kommunikation, auf der abgeschlossene und laufende Forschungsarbeiten und -projekte präsentiert und diskutiert werden.

Egal, ob ihr gerade an eurer Dissertation arbeitet, ein Teilprojekt daraus bearbeitet oder an einem anderen spannenden Forschungsprojekt im Bereich der politischen Kommunikation forscht – wir möchten euch ermutigen, euch zu bewerben!

Der Call ist themenoffen.

#### Teilnahme:



Ihr bewerbt Euch über ein Anmeldeformular und reicht dann ein (anonymisiertes) Extended Abstract (max. 2 DinA4 Seiten) ein. Anmeldeschluss ist der 1. Oktober, Rückmeldung, ob Ihr dabei seid bekommt ihr bis zum 17. Oktober.

Alle Informationen und das Anmeldeformular findet ihr online >>> LINK.

# IV. Last but not least

Mit einem herzlichen Sommergruß verabschieden wir uns für dieses Mal aus unserem Newsletter. Wir hoffen, dass die (bald wieder) sonnigen Tage und warmen Nächte euch die Gelegenheit geben, die schönen Seiten des Lebens zu genießen.

Aber keine Sorge, wir kommen bald wieder mit frischen Neuigkeiten und spannenden Inhalten aus dem Urlaub zurück. Bis dahin wünschen wir euch eine wunderbare Zeit voller Entspannung, Abenteuer und unvergesslicher Momente.

Bis bald und eine sonnige Zeit!

Viele Grüße Euer Napoko-Team Katharina & Lara

Bleibt auf dem Laufenden: auf Twitter (@NapoKo\_), LinkedIn und auf unserer Webseite.